



Spécial 75: Assemblée Générale

février 2013

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion générale

Cher(e)s Ami(e)s,

Vous recevrez prochainement le Compte Rendu complet et détaillé de notre dernière Assemblée Générale clôturant l'exercice 2012 et fixant les orientations 2013.

Contrairement à ces dernières années, nous avons été amenés à changer le lieu de nos retrouvailles et sommes revenus à nos "premières amours" en se retrouvant à La Destrousse. Nous remercions Monsieur le Maire de nous avoir accueilli en ses locaux.

Au niveau organisation, comme l'année dernière, un effort particulier a été fait sur la présentation (remerciements appuyés à NTIC):

- projection sur écran de documents vidéos et photos illustrant nos activités,
- rapport moral et d'activité allégé,
- temps plus important consacré aux projets d'animations 2013, voire plus lointains !

La réunion présentée par des membres de l'équipe et animée comme à l'accoutumée par Jean-Michel Vigliano, hélas en l'absence forcée de notre Président Gérard Riou (contraint à un repos momentané), a été suivie du temps de rencontre autour de la Galette des Rois et des boissons.

Le Conseil d'Administration (CA) est partiellement renouvelé.

Il est composé de :

Robert Ametrano, Nadia Arpaja, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure, Bernard Lachamp, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun, Joseph Poveda, Gérard Riou, Jean-François Rocca, Gilbert Rols, Lucette Ronat, Michelle Verdalay et Jean-Michel Vigliano.

Si d'aventures certains étaient volontaires pour apporter leur aide, merci de vous faire connaître pour l'année prochaine : deux places restent à pourvoir !

Quelques chiffres...

Pour votre information, sachez que malgré le changement de lieu, les sévices de la grippe et les impossibilités de dernière minute, nous étions nombreux à avoir répondu à cette invitation, répartis comme suit : 77 Membres de droit + 6 Membres affiliés + 4 Invités qui viennent de nous rejoindre.

Le taux de 66 % des votes des adhérents (77 Membres de droit + 44 représentés), en très légère augmentation par rapport à l'année dernière, est tout à fait respectable pour une Assemblée Générale.

En attendant de lire la totalité des informations concernant l'association, profitez de mettre à jour vos agendas

L'équipe qui pilotera votre Association pour 2013 sera la suivante :

Le CA du 7 février dernier a nommé le Bureau :

Président	Gérard RIOU
Vice-présidente	Nadia ARPAJA
Trésorier	Maurice FAURE
Secrétaire	Frédéric COSMIDES
Trésorier adjoint	Jean-François ROCCA
Secrétaire adjointe	Nadia ARPAJA



Les Animateurs des Groupes sont les suivants :

- Groupe Protection Santé (GPS) : Nadia ARPAJA
- Groupe Garanties de Ressources (GR) : Gérard RIOU
- Groupe Activités Loisirs APHRAP (GALA) : Jean-Marie PALUN
- Groupe Nouvelles Technologies d'Information et Communication (NTIC) : Jean-François ROCCA
- Groupe Beaucaire (GBC) : Lucette RONAT (Présidente déléguée Section Locale Bc/ SLBc)

Rappel :

Aux adhérent(e)s de 2012 qui n'auraient pas encore régularisé leur cotisation pour 2013, nous les remercions par avance de bien vouloir y veiller.

Les montants des cotisations qui avaient été votés lors de la précédente AG (9 fév. 2012) sont de :

- Membres de droit : Individuel = **17 €** (nouvelle adhésion ou renouvellement)
- Membres de droit, Couple = **24 €** (nouvelle adhésion ou renouvellement)
- Membres affiliés, Individuel = **7 €** (nouvelle adhésion ou renouvellement)

À adresser par chèque, à l'ordre de:

APHRAP - 3, Rue Courencq - Les Aïrelles - 13011 MARSEILLE

Votre renouvellement d'adhésion reste la manifestation concrète de votre motivation



RAPPEL IMPORTANT

Conformément aux dispositions de l'article 9 des règlements des Mutuelles du Soleil :

Les assurés aux Mutuelles du Soleil, participant au contrat frais de santé entre l'APHRAP et les Mutuelles du Soleil (adhésion facultative) sont membres de l'APHRAP. Ce qui implique que l'Association est tenue de justifier aux Mutuelles du Soleil l'appartenance des assurés à l'APHRAP.

Sachez qu'au 18 février 2013, 128 Membres de droit et 35 Membres affiliés sont à jour de leur cotisation.

Des adhérents 2012, **il reste 60 Membres de droit et 14 Membres affiliés en attente de régularisation(*)**,

En 2013, comme nouveaux, nous comptons déjà 3 Membres de droit et 4 Membres affiliés.

- Les cartes d'adhérent 2013, sont jointes à ce courrier.
- Pour les internautes, elles vous seront adressées prochainement par courriel séparé.

(*) A noter : Depuis l'année dernière, la bonne réactivité de nos membres suite au vote anticipé (année n-1) des cotisations et de "l'Appel de cotisation" (cf. Mot du Trésorier - Lettre n°38 de déc. 2012).

Pensez à mettre à jour vos agendas !

Nos prochaines manifestations:

Jeudi 21 mars : Le Rocher des Baux.

Jeudi 11 avril : Le Latay.

Vendredi 17 au mardi 21 mai : Berlin.

Jeudi 30 mai au dimanche 2 juin : Marseille-Provence 2013 & Manade Raynaud.

Jeudi 6 juin : Exposition Rodin en Arles.

Samedi 15 juin : Journée Boules à Beaucaire ; Souvenir Ebro / Challenge Escarras.